

Zellulose-Dämmstoff

## Eingeblasen, nicht geschnitten

Effiziente Industrieprozesse haben auch bei Ing.-Holzbau Schnoor das Ruder übernommen. Das Zauberwort heißt „Einblasdämmung“. An einer Anlage wird Mineralwolle über ein Rohr eingeblasen – dicht, passgenau, für beliebige Dämmstärken. So kann genau und verschnittfrei gearbeitet werden, verspricht das Holzbau-Unternehmen aus dem Jerichower Land. Mit zeitgemäßer Technik ist dort auch ein besonderer Dämmstoff eingezogen: organische Zellulose. Laut Hersteller weist sie eine gute ökologische Bilanz bei der Herstellung auf, bietet eine hohe Speicherkapazität und erreicht die niedrige Wärmeleitstufe 040 (Mineralwolle: 035).

// [www.schnoor.de](http://www.schnoor.de)

